
Ich habe schlechte Laune, weil ...
Beitrag von „bluebyte“ vom 10. August 2024, 10:50

Ich habe mir mal den Thread ab Kommentar 1505 durchgelesen.

Anwälte, die sich auf Abmahnungen spezialisiert haben, empfinde ich auch als unangenehm,
aber sie sind mit Sicherheit keine besonders abscheuliche, deutsche Sonderform der
organisierten Kriminalität. Ich finde es viel mehr abscheulich, wenn man mal wieder Täter- und
Opferrolle vertauscht. Das Herunterladen und Verbreiten von urheberrechtlich geschütztem
Material ist kein Kavaliersdelikt.
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